

Danksagung

Traurig, doch voller Dankbarkeit für die von Liebe, Fürsorge und Herzlichkeit geprägte gemeinsame Zeit, haben wir Abschied genommen von unserem Familienmittelpunkt

Heidi Kreissl

Allen, die ihr durch die Teilnahme an der Trauerfeier und Beisetzung die letzte Ehre erwiesen, sie in ihr Gebet einschlossen oder ihrer in Stille gedachten, ihr einen Blumengruß widmeten oder unsere Stiftung so großzügig unterstützten sowie in Kondolenzschreiben ihre Verbundenheit mit ihr bekundeten und schöne Erinnerungen an sie wachriefen, danken wir von ganzem Herzen.

Die vielfältigen Zeichen der Wertschätzung überwältigen und trösten uns.

Karl-Heinz Kreissl
Bettina und Christoph mit Maximilian,
Marie, Clara und Constantin
Christiane und Mathias mit Nicolas